

EN TOLUCA

Convocan a marchar en defensa del INE

VIOLETA HUERTA

La cita ha sido lanzada por organizaciones civiles para el 26 de febrero para salir del monumento al Águila, en Colón

> a capital del Estado de México será una de las casi 70 ciudades del país donde el domingo 26 de febrero se realizarán marchas para defender al INE y rechazar reforma electoral impulsada por Morena denominada "plan B".

La cita, de acuerdo con las personas organizadoras, es en el monumento al Águila a las 10:00 am, en Paseo Colón.

Entre los cambios que han sido criticados por consejeros y por la oposición, destacan que se afectaría el funcionamiento de los módulos de atención ciudadana, donde se tramita la credencial de elector, pues se eliminaría personal que coordina el funcionamiento de dichos módulos y se afectaría la capacidad de actualizar el padrón electoral.

También aseguran que vendría la desaparición de las 300 Juntas Distritales y la reducción de la estructura de todas las Juntas Locales.

En riesgo de desaparecer seis mil plazas de la planta de trabajadores del Instituto Nacional Electoral, quienes son personal especializado de la institución.



La cita es en el monumento al Águila a las 10:00 am, en Paseo Colón.

Además, han mencionado el riesgo de la desaparición de seis mil plazas de la planta de trabajadores del INE, quienes son personal especializado, por lo cual se pondría en riesgo la operación de los procesos electorales.

En respuesta, el partido de Morena ha asegurado que el objetivo es tener elecciones más austeras, ahorrar recursos al erario, evitar la duplicidad de funciones, entre otras cosas.

De acuerdo con publicaciones de las redes sociales, en Toluca la marcha ha sido convocada por organizaciones civiles y personas ciudadanas.

Integrantes de partidos políticos como el PAN, PRI y PRD prevén asistir a la próxima movilización que se realizará en la Ciudad de México. De hecho, el PRD tiene un promocional en sus redes sociales para anunciar que saldrá a marchar para defender el voto, para que el poder sea de la ciudadanía y para demostrar que es tiempo de la revolución democrática.

Integrantes de diferentes partidos en el Estado de México señalaron que seguramente acudirán a la capital del país para engrosar el movimiento convocado para el 26 de febrero.

Sin embargo, explicaron que si algunas personas quieren asistir a la marcha convocada en Toluca podrán hacerlo.

Hasta el momento en el Estado de México sólo se prevé una movilización que sería en la capital mexiquense, pues no se ha anunciado si habrá otra en algún municipio del valle de México.